

Sujet : [INTERNET] Non au projet éolien au Château de VAUX

De : louis.dereboul

Date : 17/07/2023 07:25

Pour : pref-enquetes-publiques-environnement@mayenne.gouv.fr

Madame, Monsieur,

alors que les projets éoliens sont partout décriés car c'est une production d'électricité intermittente et aléatoire qui nécessite l'augmentation des installations de cogénération gaz, ce nouveau projet étudié en dépit du bon sens manifeste une foi de plus que le bon droit n'existe plus .
Comment accepté le saccage d'un environnement aussi riche en terme de patrimoine et de biodiversité ?

J'apporte ma voix pour dire NON à ce futur projet

bien cordialement

Louis de REBOUL